



Union suisse des paysans

## Dépêches

---

### Le 1er Mondial du Merlot en Suisse !

**25.09.2008 - Le samedi 15 et le dimanche 16 novembre prochains, se déroulera, dans le cadre magnifique de la Villa Principe Leopoldo à Lugano, le 1er Mondial du Merlot.**

Etats-Unis, Grèce, Uruguay, Argentine, Pays-Bas, France, Autriche, Italie, Afrique du Sud et bien sûr la Suisse : telles sont les provenances des premiers échantillons qui arrivent à Lugano. Nombreux sont donc les producteurs intéressés à ce concours mis en place par l'association valaisanne VINEA, déjà organisatrice de nombreux concours parmi lesquels le Mondial du Pinot Noir, et par l'agence ISICOM SA, spécialisée dans l'organisation d'événements et de salons. Preuve de son sérieux cette compétition bénéficie du double patronage de l'OIV (Organisation internationale de la vigne et du vin) et de l'USOE (Union Suisse des Œnologues). Ce concours qui mettra en avant les qualités et les diversités du cépage merlot, donnera aux producteurs l'opportunité de se confronter, et deviendra un observatoire privilégié des tendances du secteur.

Agir

[Retour](#)

© 2008 SFU

[Recommander cette page à d'autres](#)

[Mentions](#) [Top](#)

[légales](#)